日本・ブルキナファソビジネスフォーラム 佐藤正久外務副大臣の御挨拶

(ビジネスフォーラム:11月19日 13:30-15:40, 於:ジェトロ本部5階展示場)

カボレ大統領閣下, ブルキナファソ政府閣僚の皆様, 寺澤経済産業審議官, 平野JETRO理事, 矢野アフリカ開発協会会長, 御列席の皆様,

はじめに、外務省を代表し、カボレ大統領のブルキナファソ大統領としての初の公式訪問と今回のビジネスフォーラムへの皆様の御参加を心から歓迎いたします。

1960年に独立を果たしたブルキナファソを同年に日本が承認して以来,両国が良好な関係を築き上げてきたことを嬉しく思います。

ブルキナファソといえば、綿花、ごま、シアバターなど が有名で、日本向けにも既に輸出・販売がされています。 私もアフリカ土産として、ごまやシアバターなどをよく購入しています。農業分野に強みを有し、勤勉な労働力を誇るブルキナファソは、日本企業の投資先としての大きな潜在力を有しています。

本日のビジネスフォーラムでは, ブルキナファソのビジネスチャンスや投資環境について議論が行われると承知しています。本フォーラムにおける活発な議論を通じて, ブルキナファソに進出する日本企業が更に増加すること, 更なる投資促進のための環境整備にブルキナファソ政府が取り組まれることを期待いたします。

日本としましては官民を挙げて、御列席の皆様と共に、 両国間の貿易・投資の促進に向け全力を尽くしてまいりま す。今回のカボレ大統領の訪日を契機として、両国の友好 と協力の絆が一層強化されることを強く願っております。

御清聴ありがとうございました。